

BAJO RESERVA

¿Habrá una avalancha de renuncias en Palacio Nacional?

:::: Nos comentan que hoy podría darse una avalancha de renuncias y nombramientos en el gabinete legal y ampliado. El presidente López Obrador convocó a los integrantes de su gabinete a una reunión para concretar los cambios de funcionarios y definir el equipo para la última etapa de su administración, por lo que además de los relevos en las secretarías de Relaciones Exteriores y Gobernación, quienes estén interesadas o interesados en buscar un cargo deberán decirlo en la reunión. En el caso de secretarías de Estado, existe la expectativa sobre la decisión que tomarán las titulares


ARCHIVO EL UNIVERSAL

Andrés Manuel López Obrador

res de las secretarías de Seguridad y Protección Ciudadana, de Bienestar y del Trabajo, **Rosa Icela Rodríguez, Ariadna Montiel y Luisa María Alcalde**, quienes han mostrado interés en contender por la jefatura de Gobierno de la CDMX. Otra vacante podría también estar en la Secretaría de Energía, pues la titular **Rocío Nahle** está interesada en la candidatura al gobierno de Veracruz. En el gabinete ampliado está el caso de **Zoé Robledo**, titular del IMSS, quien deberá decidir si buscará la candidatura al gobierno de Chiapas. Otros funcionarios que podrían buscar la candidatura de Morena para la gubernatura de Guanajuato son **Ricardo Sheffield**, titular de la Procuraduría Federal del Consumidor, y **Ernesto Prieto Ortega**, director del Instituto para Devolver al Pueblo lo Robado. **Javier May**, deberá elegir entre continuar como titular de Fonatur y encargado del Tren Maya, o renunciar para buscar la candidatura al gobierno de Tabasco.

AMLO da regaño y pide cuentas

:::: Nos comentan que este fin de semana, el presidente **Andrés Manuel López Obrador** batalló para estar conectado en su gira por las Huastecas y eso lo molestó mucho. Ayer, el Presidente le llamó la atención en público al coordinador de la Estrategia Digital Nacional, **Emiliano Calderón**, e instruyó a **Daniel Asaf** —jefe de Ayudantía— a que hablara con don Emiliano para que le explicara al mandatario el motivo de las fallas. Habrá que ver si Asaf regresa con una explicación, o de plano, con la renuncia firmada de Emiliano Calderón, ahora que lo de las dimisiones está de moda.

Encuestadoras, la manzana de la discordia de las "corcholatas"

:::: La manzana de la discordia entre las "corcholatas" presidenciales, nos dicen, será la elección de las cuatro empresas que realizarán los ejercicios espejo para determinar al candidato o candidata de Morena a la Presidencia de la República. Cada aspirante deberá entregar dos propuestas, que se sortearán para definir a las seleccionadas, sin embargo, nos hacen ver que algunos ya tienen listo su voto para algunas de las casas encuestadoras en caso de que "por casualidad", resulten ser las seleccionadas.

Sheinbaum revive muertos

:::: Nos comentan que la todavía jefa de gobierno de la CDMX, **Claudia Sheinbaum**, sumará el apoyo de los desaparecidos Partido Encuentro Social, Fuerza por México, Partido Laborista de México y Nueva Alianza, a su campaña por obtener la candidatura presidencial de Morena. Nos señalan que estos partidos ya no cuentan con registro nacional, por lo que a cambio de respaldar a doña Claudia buscarán algún beneficio y quizás convertirse en una especie de satélites para sobrevivir. Estos partidos buscan, primero, tener vida, y luego con un poco de suerte, replicar la fórmula del Partido Verde, de pegarse a la mejor posicionada para mantenerse con vida.

